Intervención del diputado Jesús Parra García, con motivo de los acontecimientos suscitados el día martes 07 de septiembre del año en curso.

## La presidenta:

Se concede el uso de la palabra al diputado Jesús Parra García, quien es el último de la lista registrada, hasta por diez minutos desde su lugar.

## El diputado Jesús Parra García:

Gracias, presidenta.

Compañeros legisladores.

Medios masivos de comunicación, de las redes sociales.

Miren con tristeza yo he estado escuchando las participaciones de todos ustedes, de todos ustedes, aquí venimos a debatir, yo lo decía en mi intervención la vez pasada, aquí se van a tocar los temas más

ancestrales que afectan a Guerrero, no nos vengamos a hacer tontos aquí, no vengamos a defender lo indefendible porque tampoco nosotros lo estamos haciendo.

He escuchado varias intervenciones muy buenas, algunas con mucha coherencia política, pero algunas alejadas de una realidad, de una realidad política porque pretendemos defender algo que el pueblo, el pueblo lo está viendo, el pueblo lo está sintiendo y el tema del 7 de septiembre es algo que en Guerrero y sobre todo en Acapulco se sintió muy fuerte.

Yo aquí traigo mi informe, de haber recorrido mi distrito de las afectaciones materiales de miles de personas que están viviendo y sufriendo hemos estado trabajando

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Viernes 10 septiembre 2021

estos días y le voy a hacer entrega presidenta, me voy a permitir hacerle entrega de esto al final de mi quizá intervención. mi informe, vayamos nuestros distritos. lo vayamos а sentir que verdaderamente la gente está pasando, viviendo, es muy fácil descalificar aquí venir a hablar y descalificar al pasado, es muy fácil también lo voy a decir con todo el mi fracción respeto venir y descalificar lo que hoy el gobierno federal esté haciendo.

Somos instituciones pero también en esa congruencia política yo exhorto a todos los diputados que seamos en nuestros discursos y en nuestras participaciones muy cuidadosos, porque no estamos agraviando a los institutos políticos, estamos agraviando al pueblo de Guerrero con nuestras intervenciones de los que hemos participado, de las que han participado, nos decimos tener la camisa del pueblo demostrémoslo en los hechos con más acción, que menos discursos y más acción, que

se vea verdaderamente nuestro papel de representantes populares.

Hace unos momentos yo propuse un punto de acuerdo y que pasó, no les interesa la vida humana de los trabajadores del Congreso, no les interesa la vida humana también de sus colaboradores porque forman parte del Congreso y que fue la opinión que se dio, el tema político este tema de la salud es un tema de vidas humanas pero vamos a ser responsables todos, todos vamos a ser responsables V а nuestra conciencia si algún trabajador del Congreso llega a fallecer.

Se dice fácil, que pongamos nuestro salario para ayudar a los demás, adelante yo le entro con mucho gusto, hemos escuchado a los diputados de Acapulco que no hablaron incongruencias.

## La Presidenta:

Me permite don Jesús, le informo que el tiempo ha terminado. Gracias.

## El diputado Jesús Parra García:

Concluyo presidenta si me permite.

He escuchado a los compañeros diputados que han hablado por Acapulco donde están sufriendo, lo decía el secretario, eso son realidades y pertenece a su fracción, por eso seamos cuidadosos con nuestros discursos y respetemos mas al pueblo de Guerrero a nuestros representados y si no ahí están las grabaciones para que puedan escuchar sus participaciones, sus discursos, lo que están diciendo y vean que tanto incongruencia han manifestado en sus intervenciones.

Ahí están las grabaciones del Congreso y yo los invito a que las escuchemos y veamos nuestras participaciones para que veamos tanta incongruencia y nos sentimos decir que somos los defensores del pueblo. Aquí vamos а seguir debatiendo las ideas importantes.

Es cuanto, presidenta.